
回 覧

原町内会の皆様

藤沢市長 鈴木 恒夫

(公 印 省 略)

鵠沼保育園等再整備に係る地域説明会議事録について

日頃から、本市保育行政にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、2023年 (令和 5年)1月 22日 (日 )に開催いたしました標記地域

説明会について、別添のとおり議事録を作成しましたので、ご高覧いただきます

よう、よろしくお願いいたします。

ご不明な点等ございましたら、問い合わせ先までご連絡ください。

今後とも皆様のご理解をいただきながら、再整備事業を進めていきたいと考

えておりますので、よろしくお願いいたします。

以  上

問い合わせ先

子育て企画課 施設整備担当

電話 046650-3562(直通 )



鵠沼保育園等再整備に係 る地域説明会 議事録 (質疑応答 )

1 日  時  2023年 (令和 5年 )1月 22日 (日 )

2 場  所  本鵠沼市民の家

挨拶の後、市よ り事業概要、再整備事業者 より工事計画についての説

明を行つた。

1.質疑応答

(質問)近隣住民の方の質問

(回 答)市担当課及び再整備事業者の説明

(質 問)工事車両の運搬について、ガー ドマンの立っていない所は通

行止めになるのか。通行量が多いので、ガー ドマンの配置場所、増員

を考えてほしい。

(回 答・事業者)通行止めにはせず、ガー ドマンによる交通整理 を行

う予定です。ガー ドマンは通常 1名 、工事工程によつて 2名 に増員の

予定ですが、通行量など考慮 して検討 していきます。

(質 問)市 民が使 う自転草置き場を保育園の駐車場側に放課後児童 ク

ラブの侵入 口を隣地側に配置 してほしい。

(回 答・子育て企画課)防災無線の場所の関係で、現在の計画では駐

輪場の位置を南側 にしているが、計画の中でご意見をいただきながら、

調整 して計画を変えることは可能です。|

(質問)防災無線が邪魔であれば防災無線 の場所 を移動 してほ しい。

(回 答・子育て企画課)ご意見いただきなが ら、移設の位置等を含 め

て 、担当課 と調整 しなが ら検討 していく予定です。

(質 問)市民の駐輪場 となると24時間出入 りがあるとい うことか。 _

(回 答・道路河川総務課)一 時利用 とい うことで 24時間での出入 り

可能の計画です。

(質問)住 居側のほ うに してほしくない。できる方向で考えてはしい。

(回答・子育て企画課)こ の場での即答はできないが、可能な限 り意

向に沿 うかたちで進 めさせていただきたい と思います。

(質問)保育園西側の道について、時間帯によつて交通に制限がされ

た りす ることはないか。

(回 答・事業者 )今 回関係する工事の車両ルー トについては、道路の

通行止めをした り、使用制限については今の ところ考えていませんが、

交通整理のご協力はいただきたい と思っています。



(質 問)全体の配置計画図 と1ヒ 東の拡大図では、形が若干違つている

が どちらが正 しいものか。

(回 答・事業者)全体の配置計画図については、入札時の提案資料 と

な ります。その後、協議 を重ねた結果、北東の拡大図となつているも

のが、最新の図面です。

(質 問)食材搬入車両は、北東の拡大図の 2台 の駐車スペースの うち、

どちらを使用す るのか

(回 答・事業者 )基本的には図面上部の市民の家側 となる予定です。

(質 問)防音対策について どうなっているか。

(回 答・事業者)建物の屋上に、エアコンの室外機、キュー ビクルや

高圧用の電源 を全て持つていきまう。

これか らの協議 も踏まえた内容 にな りますが、もし音が発生 した場合、

それが皆様の生活に大きな影響 を与えるよ うなものであれば、例えば

防音壁 を回 した りといつた配慮をさせていただきます。

建物の性能 としては断熱 も含めま して断熱材 と壁 を内側に設けます。

また、外壁の材料は ALCと いつてコンクリー ト製のものにな り、一般

的な住宅用 より厚 く、気密性があるため、音に関しては建物の性能 と

して、ご迷惑をおかけしないものになると思つています。

(質 問)畑 と隣地 との間に壁がないが、こちらでなにかや らなきゃい

けないのか。

(回 答・事業者)保育園側の境界内にフェンスを設 けますので、隣地

の方に何かやつていただくといつたことは考えてお りません。ただ し、

本が越境 してい るといつた場合は、伐採等のお願いをいた します。

(質 問)現時点で駐輪場や児童 クラブの計画については、詳細は決ま

っていないようだが、今後説明会があるのか。

(回 答・道路河川総務課)詳細な計画を作つて改めてご説明させてい

ただ く予定です。

(質 問)個人的にとい うことか。

(回 答・道路河川総務課)駐輪場だけです と、地域説明会は行つてお

りませんが、児童クラブもあるので、検討いたします。

(質 問)業者が児童 クラブ と駐輪場 と別々 とのことなので、統一感が

ない と話がまとま らない と思 う。個人的ではなく近隣の皆 さんに説明

してほしい。私たちは駐輪場を使 うことはまつた くないのでそ うい う

配慮はして欲 しい。なぜあの場所に作 らなければな らなかつたのか、

台数や使 う人数 をきちん と把握 した上での事業なのか。



(回 答 ti道路河川総務課)本鵠沼駅で市の駐輪場が 1台 もない状況で、

駅周辺に駐輪場を作る計画がありました。台数もその中で約 50台 前後

あれば大文夫 とい う計画です。また改めて説明会等を開いてから整備

を行つていきたいと思ってお ります。

2i説明会資料のホームページでの公開について

説明会で使用 したスライ ド資料等を市ホームページに掲載いた しまし

たので、ぜひ ご覧 ください。

〔ホームページ URL〕
http://wwwo city.fu」 ■sawa.kanagawa.Jp/kodomOse/seibi/kugenumaSa

iseibi.html

〔二次元 コー ド〕

鰊
3.各 お問い合わせ先

【事業計画について】

子育て企画課 0466-50-3562
【保育園運営について】

保育課   0466-50-3526
鵠沼保育園 0466-36-4594

【放課後児童クラブについて】

青 少 年 課  0466-50-8251

【自転車駐車場について】

道路河川総務課 0466-50-3545

以  上


